

## Sieger des ADAC-Bundesfahrradturniers ermittelt

**Unter dem Motto „Mit Sicherheit ans Ziel“ sind 108 Kinder und Jugendliche zum Finale beim ADAC-Bundesfahrradturnier in Dresden angetreten. Zuvor mussten sich die Finalisten bei rund 4300 lokalen und regionalen Veranstaltungen qualifizieren. Deutschlandweit hatten sich mehr als 250 000 junge Radler an den Turnieren beteiligt. Eingeteilt in drei Altersklassen, zeigten die Mädchen und Jungen ihr fahrerisches Können beim Anfahren, Spurwechseln, Kurven- und Achterfahren sowie beim Zielbremsen. Daneben gab es eine theoretische Prüfung sowie eine Prüfung der Räder auf ihre Verkehrstauglichkeit.**

Die Ergebnisse des Bundesfahrradturniers 2015 im Überblick:

Sieger in der Altersklasse 8 bis 9 Jahre

Mädchen: Enya Gerlach, Nortorf

Jungen: Felix Hahne, Hürth

Sieger in der Altersklasse 10 bis 11 Jahre

Mädchen: Anna Becker, Losheim-Bachem

Jungen: Leonard Freidank, Brandenburg

Sieger in der Altersklasse 12 bis 15 Jahre

Mädchen: Shiraz Ell, Fränkisch-Crumbach

Jungen: Malte Schönberg, Beetzseeheide.(ampnet/nic)

## Bilder zum Artikel

---



Bundesfahrradturnier des ADAC.

---